

Adultos mayores se lucieron jugando carioca, escoba y dominó en campeonato

Más de un centenar de adultos mayores participaron del Campeonato de Juegos de Salón 2025 en la sede de Covadonga 063. Los mayores de 60 años participaron en carioca, escoba y dominó.

El certamen, que se celebra por quinto año consecutivo, busca fomentar espacios de encuentro, recreación y participación activa entre los adultos mayores de la comuna. Cada participante eligió una disciplina para permitir mayor inclusión en el torneo.

Angélica Vera, quien recientemente se integró a la agrupación, valoró la experiencia: "Me vine a inscribir al campeonato. Participar con amigas es entretenido, nos distrae la mente".

Por su parte, Marta Mansilla destacó el impacto positivo del evento: "Ayuda a la memoria. Hace años que no jugaba a la escoba, lo hacía cuando era joven. Disfruto con las compañeras".

"Aquí lo importante es compartir, jugar toda la tarde y disfrutar. La mayoría llega sola y aquí se agrupan, generando lazos", señaló el alcalde Claudio Radonich resaltó la alta convocatoria y el valor cultural de los juegos tradicionales.

La actividad fue organizada por la Unidad de Adulto Mayor y Discapacidad de la Municipalidad de Punta Arenas.

La agenda continuará en septiembre con el tradicional Bingo del Adulto Mayor, con 300 cupos disponibles.



Gerardo López

Éxito rotundo en campeonato de juegos organizado por la municipalidad.